

Ref. No.: 2020/10/TB/166

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Ahli United Bank B.S.C. would like to announce the following information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين
يعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. عن الإفصاح عن المعلومات المبين تفاصيلها أدناه:

Date	25 October 2020	25 أكتوبر 2020	التاريخ
Company Name	Ahli United Bank B.S.C.	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	AUB		رمز التداول
Subject	<u>Voluntary Tender Offer by Ahli United Bank B.S.C. to increase its shareholding in Ahli United Bank (Egypt) S.A.E.</u>	<u>عرض الشراء الاختياري من قبل البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. لزيادة مساهمته في البنك الأهلي المتحد (مصر) ش.م.ب.</u>	الموضوع
Information	<p>With reference to the abovementioned matter and further to the disclosures made by Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") on 16 September 2020 and 22 September 2020, AUB would like to confirm that its public tender offer to increase its shareholding in Ahli United Bank (Egypt) S.A.E. ("AUBE") closed in Egypt on 22 October 2020.</p> <p>During the tender offer period, AUBE shareholders with a combined shareholding of 10.2% tendered their shares to</p>	<p>بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحات البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") السابقة المؤرخة 16 سبتمبر 2020م و 22 سبتمبر 2020م، يؤد البنك التأكيد على أن عرض الشراء الاختياري العام الذي تم طرحه لزيادة مساهمة البنك في البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مصر) ("الأهلي المتحد مصر") قد انتهت مدة سريانه في مصر بتاريخ 22 أكتوبر 2020م.</p> <p>وقد قام مساهمو البنك الأهلي المتحد مصر بعرض أسهم تبلغ نسبتها 10.2% من إجمالي الأسهم للبيع في إطار العرض</p>	المعلومات

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of State of Bahrain.

Commercial Registration Number 46348

"Licensed as a conventional retail bank by the CBB"

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف: ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس: ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضمحل محدود.

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

"مركز مصرف تقليدي قطع نذرة من قبل مصرف البحرين المركزي"



	AUB. After settlement of the tendered shares, and subject to required regulatory approvals, AUB's shareholding in AUBE will increase from 85.5% to 95.7%.	المطروح وبذلك سترتفع حصة البنك في الأهلي المتحد مصر من 85.5% إلى 95.7% فور الانتهاء من التسويات المالية والتحصل على الموافقات اللازمة.	
	AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.	سيقوم البنك بالإفصاح فوراً وتبعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.	
Impact on Financial Position	Non-material	غير جوهرية	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	16 September 2020 22 September 2020	16 سبتمبر 2020 22 سبتمبر 2020	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
Name	Tom Blackwell		الإسم
Title	Acting Corporate Secretary		المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	

Copy to:

نسخة إلى:

Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.

Ref. No.: 2020/10/TB/167

25 October 2020

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
The Chief Executive Officer
Kuwait Bourse Company
State of Kuwait

السيد الفاضل/ محمد سعود العصيمي المحترم
الرئيس التنفيذي
شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Voluntary Tender Offer by Ahli United Bank
B.S.C. to increase its shareholding in Ahli United
Bank (Egypt) S.A.E.**

**عرض الشراء الاختياري من قبل البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
لزيادة مساهمته في البنك الأهلي المتحد (مصر) ش.م.م.**

With reference to the abovementioned matter and further to the disclosures made by Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") on 16 September 2020 and 22 September 2020, AUB would like to confirm that its public tender offer to increase its shareholding in Ahli United Bank (Egypt) S.A.E. ("AUBE") closed in Egypt on 22 October 2020.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحات البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") السابقة المؤرخة 16 سبتمبر 2020م و22 سبتمبر 2020م، يؤد البنك التأكيد على أن عرض الشراء الاختياري العام الذي تم طرحه لزيادة مساهمة البنك في البنك الأهلي المتحد ش.م.م. (مصر) ("الأهلي المتحد مصر") قد انتهت مدة سريانه في مصر بتاريخ 22 أكتوبر 2020م.

During the tender offer period, AUBE shareholders with a combined shareholding of 10.2% tendered their shares to AUB. After settlement of the tendered shares, and subject to required regulatory approvals, AUB's shareholding in AUBE will increase from 85.5% to 95.7%.

وقد قام مساهمو البنك الأهلي المتحد مصر بعرض اسهم تبلغ نسبتها 10.2% من إجمالي الأسهم للبيع في إطار العرض المطروح وبذلك سترتفع حصة البنك في الأهلي المتحد مصر من 85.5% إلى 95.7% فور الانتهاء من التسويات المالية والتحصل على الموافقات اللازمة.

AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.

سيقوم البنك بالإفصاح فوراً وتبعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

Tom Blackwell
Acting Corporate Secretary
For Ahli United Bank B.S.C.

توم بلاكويل
أمين سر مجلس الإدارة (بالإنابة)
عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy To:

نسخة إلى:

- Mr. Amr Moharb – Head of Disclosures, CMA Kuwait

- السيد / عمرو عبد العزيز محارب، رئيس الإفصاح

هيئة أسواق المال – دولة الكويت

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of State of Bahrain,

Commercial Registration Number 46348

Licensed as a conventional retail bank by the CBB

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

عميد ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضماني محدود،

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

مصرف تقليدي قطاع تجزئة من قبل مصرف البحرين المركزي

كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (13)

نموذج الإفصاح المكمل

	التاريخ
	25 أكتوبر 2020م
	اسم الشركة المدرجة
	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
	عنوان الإفصاح
	<u>عرض الشراء الاختياري من قبل البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. لزيادة مساهمته في البنك الأهلي المتحد (مصر) ش.م.م.</u>
	تاريخ الإفصاح السابق
	22 سبتمبر 2020م
	التطور الحاصل على الإفصاح
	<p>بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحات البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") السابقة المؤرخة 16 سبتمبر 2020م و22 سبتمبر 2020م، يؤد البنك التأكيد على أن عرض الشراء الاختياري العام الذي تم طرحه لزيادة مساهمة البنك في البنك الأهلي المتحد ش.م.م. (مصر) ("الأهلي المتحد مصر") قد انتهت مدة سريانه في مصر بتاريخ 22 أكتوبر 2020م.</p> <p>وقد قام مساهمو البنك الأهلي المتحد مصر بعرض اسهم تبلغ نسبتها 10.2% من إجمالي الأسهم للبيع في إطار العرض المطروح وبذلك سترتفع حصة البنك في الأهلي المتحد مصر من 85.5% إلى 95.7% فور الانتهاء من التسويات المالية والتحصل على الموافقات اللازمة.</p> <p>سيقوم البنك بالإفصاح فوراً وتبعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.</p>
	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)
	غير جوهرية



Disclosure and Transparency

Appendix No. (13)

Supplementary Disclosure Form

Date	25 October 2020
Name of Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Disclosure Title	<u>Voluntary Tender Offer by Ahli United Bank B.S.C. to increase its shareholding in Ahli United Bank (Egypt) S.A.E.</u>
Date of previous disclosure	22 September 2020
Development that occurred to the disclosure	<p>With reference to the abovementioned matter and further to the disclosures made by Ahli United Bank B.S.C. (“AUB”) on 16 September 2020 and 22 September 2020, AUB would like to confirm that its public tender offer to increase its shareholding in Ahli United Bank (Egypt) S.A.E. (“AUBE”) closed in Egypt on 22 October 2020.</p> <p>During the tender offer period, AUBE shareholders with a combined shareholding of 10.2% tendered their shares to AUB. After settlement of the tendered shares, and subject to required regulatory approvals, AUB’s shareholding in AUBE will increase from 85.5% to 95.7%.</p> <p>AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.</p>
The financial effect of the occurring development (if any)	Non material

